



im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 16.09.2020

Einrichtung zusätzlicher Tischtennisplatten auf Plätzen

Die Verwaltung wird gebeten, auf Plätzen in der Neustadt mindestens zwei neue Tischtennisplatten aufzustellen und dem Ortsbeirat Vorschläge für andere Sportgeräte zu unterbreiten.

Begründung:

Freizeit- und Sportmöglichkeiten sind rar in der Neustadt. Wer nicht für teures Geld in Innenräumen trainieren kann oder möchte, muss meist aus der Innenstadt hinausfahren. Doch auch Menschen mit kleinerem Geldbeutel müssen die Gelegenheit haben, in ihrem Wohnumfeld Spaß zu haben und sich gesund zu halten – gerade jetzt während der Corona-Pandemie, wo die Angebote durch vorübergehende Schließungen begrenzt und die Budgets vieler Menschen kleiner sind.

Die Tischtennisplatten, die z. B. auf dem Goethe- und Frauenlobplatz fest installiert sind, erfreuen sich deshalb großer Beliebtheit bei Mainzer*innen jeglichen Alters und Hintergrunds. Sie fungieren als Treffpunkt und Möglichkeit, neue Leute kennenzulernen.

Allerdings ist der Andrang oft so groß, dass die einzelnen Spieler*innen lange Wartezeiten (über eine Stunde) ertragen müssen, bis sie Zugang zur Platte bekommen – der Spaß leidet darunter und es schreckt die einen oder anderen auch ab, es überhaupt zu versuchen.

Hier würde es helfen, in Sichtweite zu den bereits bestehenden Tischtennisplatten zusätzlich neue zu installieren.

Außerdem soll die Verwaltung dem Ortsbeirat Vorschläge unterbreiten, wo in der Neustadt (inkl. am Rheinufer) welche neuen Sport-/Freizeitgeräte aufgestellt werden könnten, die kostenlos von allen Anwohner*innen benutzt werden können.

Mainz, 22.08.2020

Carmen Mauerer, DIE LINKE.

Marco Neef, Bündnis90/Die Grünen